

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Servicio de noticias de medicina ortomolecular, 13 de abril de 2023

Los nuevos poderes de la Columbia Británica para silenciar a los médicos disidentes

La legislación recientemente aprobada pone en vigor el tratamiento involuntario y el cumplimiento obligatorio

Comentario de Mary Lowther

OMNS (13 de abril de 2023) En noviembre pasado, el gobierno provincial de Columbia Británica presentó la *Ley de Profesiones y Ocupaciones de la Salud*, también conocida como Proyecto de Ley 36, aprobada y promulgada con un mínimo de debate, consulta o promulgación en los medios. Faculta al gobierno para asumir un mayor control sobre cómo se brinda la atención médica, reemplazando las actuales juntas elegidas por pares con personas designadas por el gobierno.

Los colegios reguladores reorganizados están obligados a crear estatutos que exijan vacunas para cualquier condición que el gobierno determine necesaria, y tienen la autoridad para definir el consentimiento informado.

Un profesional médico que desafía la posición del gobierno sobre cualquier cosa puede enfrentar medidas disciplinarias y la pérdida de la licencia. Las sanciones pueden incluir multas de hasta \$200,000 y/o dos años de cárcel. El gobierno puede, sin previo aviso a la persona afectada, ingresar a los locales y registrar, incautar o copiar sus bienes. Pueden asegurar el local e impedir que el propietario acceda o entre.

La explicación del gobierno de la Ley es que "agiliza el proceso para designar nuevas profesiones y ocupaciones de la salud" y "aclara los procesos para crear y combinar organismos reguladores y transferir la gobernanza de las profesiones y ocupaciones de la salud entre los reguladores". Sin embargo, Brian Peckford, ex primer ministro de Terranova, no está de acuerdo. Es el último miembro sobreviviente del grupo que redactó la Carta de Derechos de Canadá. Esta es su opinión sobre el proyecto de ley ahora promulgado:

"Si un profesional de la salud cuestiona la seguridad y eficacia de las vacunas contra el covid, por ejemplo, calificaría como información falsa o engañosa con base en lo que el gobierno ha estado diciendo durante los últimos 2 años, lo que podría resultar en multas de hasta \$200.000 y más. a 6 meses de cárcel por cada "delito." Este proyecto de ley le otorga al gobierno poderes extremos para sancionar, multar, encarcelar y registrar y capturar a las personas que el gobierno considere que están desempeñando funciones que desea regular (practicantes de la salud natural, por ejemplo).

"El College Board tiene el mandato de redactar estatutos con respecto al consentimiento informado. El derecho consuetudinario ya define claramente este derecho, al igual que la Ley de Atención Médica (Consentimiento) e Instalaciones (Admisión) de BC. ¿Tiene el gobierno la intención de ampliar o restringir nuestros derechos de consentimiento informado? basado en lo que hemos visto en los últimos 2 años?"

Lo más preocupante es que este proyecto de ley permite que el gobierno agregue poderes futuros a sus Colegios Gubernamentales designados para supervisar la práctica médica en BC, sin debate ni supervisión.

Todos los profesionales de la salud, incluidos aquellos que trabajan fuera de las instalaciones administradas por el gobierno, ahora deben recibir las inyecciones experimentales contra Covid o perder sus licencias. Este proyecto de ley, redactado en secreto, permite al gobierno hacer cumplir la vacunación de cualquier persona por cualquier enfermedad que elija. El gobierno puede designar a un trabajador no sanitario para decidir si una persona está enferma o no y requiere tratamiento, medicación o vacunación.

La prevención centrada en la nutrición es una alternativa mejor, más segura e igualitaria para mejorar la salud pública. Los suplementos adecuados de nutrientes esenciales, junto con la exposición natural a los patógenos, generan una inmunidad robusta y permiten que la vida vuelva a la normalidad. Las recomendaciones nutricionales específicas de la Sociedad Internacional de Medicina Ortomolecular se presentan en un breve video en <https://vimeo.com/398342045> o <https://www.youtube.com/watch?v=CWVHuplXOog>

La Ley también crea tribunales disciplinarios independientes con requisitos de "transparencia" que ordenan la publicación de acusaciones antes de cualquier audiencia para determinar la validez. Un practicante podría ser acusado falsamente de incorrección, dañando su reputación sin posibilidad de reparación. Ninguna retractación o exoneración los hará completos. Los motivos de denuncia se han ampliado de la competencia profesional para incluir denuncias de racismo y discriminación de género que ya están (y más apropiadamente) cubiertas por la legislación de derechos humanos existente.

La abogada de BC, Charlene Le Beau, afirma: "La promulgación del Proyecto de Ley 36 evidenciaría una mayor erosión de los derechos y libertades que se supone que protege nuestra *Carta*, en particular la libertad individual. Como planteó Aristóteles, 'La base de un estado democrático es la libertad'.

La Dra. Jennifer Lush escribe: "El proyecto de ley 36, aprobado por el gobierno de Columbia Británica en noviembre, otorga a la provincia poder unilateral sobre los médicos y su información privada de atención médica. Estoy a favor de una reforma del colegio de médicos y cirujanos, pero el proyecto de ley 36 me hace estremecer".

Vergonzoso, de hecho. El proyecto de ley 36 se lee como la lista de deseos del Gran Hermano: tratamiento involuntario, supresión de la disidencia y cumplimiento obligatorio. Qué irónico que esto fuera concebido, aprobado y promulgado en una democracia. Y qué irónico que en unos pocos años hayamos pasado de tener una guerra contra las drogas a una guerra **por** ellas. ¿Adónde llevará esto?

(Mary Lowther nació en Digby, Inglaterra y creció tanto en Sri Lanka como en Canadá. Su título universitario es en trabajo social).

Nota del editor: Así como OMNS ha publicado anteriormente con respecto a Australia, Europa, Asia y los EE. UU., deseo continuar llamando la atención de los lectores sobre la legislación de otras naciones que concierne a médicos y pacientes en todas partes. (Andrew W. Saul, editor en jefe)

Referencias:

Brian Peckford, CLG News - (27 de noviembre de 2022). <https://www.legitgov.org/british-columbia-bill-c-36-drafted-secret-lays-groundwork-forced-vaccination-any-illness-government>
BC Rise: críticas y preocupaciones provocadas por el proyecto de ley 36 del gobierno de BC (6 de diciembre de 2022). <https://www.bcrise.com/local-news/criticism-and-concern-sparked-over-bc-governments-bill-36/>
Jennifer Lush, CHA news - Doctor arremete contra autoritario Bill 36- (14 de enero de 2023) <https://www.eastonspectator.com/2023/01/12/british-columbia-doctor-lashes-out-against-authoritarian-bill-36-by-brian-peckford/> o <https://peckford42.wordpress.com/2023/01/12/british-columbia-doctor-lashes-out-against-authoritarian-bill-36/>
Aquí está el enlace al Proyecto de Ley 36: <https://www.leg.bc.ca/parliamentary-business/legislation-debates-proceedings/42nd-parliament/3rd-session/bills/first-reading/gov36-1>

La Medicina Nutricional es la Medicina Ortomolecular

La medicina ortomolecular utiliza una terapia nutricional segura y eficaz para combatir las enfermedades. Para más información: <http://www.orthomolecular.org>